

Magistrados promueven huelga laboral en Haití

Image not found or type unknown



Magistrados llaman a paro nacional en Haití.

Puerto Príncipe, 8 feb (RHC) Los magistrados de las 18 jurisdicciones de Haití promoverán desde hoy un paro laboral, en protesta por el arresto que consideran ilegal del juez Yviqel Dabrésil.

Así lo anunció la Asociación Nacional de Magistrados en un comunicado, en el cual también exigen la liberación inmediata del letrado y denuncian acoso e intimidación contra los miembros del Poder Judicial.

La instancia llamó a todos sus integrantes a defender la integridad judicialista, su espíritu de cuerpo y su

independencia.

Dabrésil fue detenido la víspera junto a otra veintena de personas por su presunta participación en una tentativa de golpe de Estado, de acuerdo con declaraciones del ministro de Justicia Rockefeller Vincent y el primer ministro Joseph Jouthe.

'Habían contactado con altos cargos de la policía del palacio nacional, cuyo trabajo era detener al presidente, llevarlo a esta casa de Petit Bois y facilitar la instalación de un nuevo presidente provisional que hiciera la transición', dijo Jouthe durante una conferencia de prensa el domingo.

La Policía incautó dos fusiles M4, un mini Uzi y tres pistolas de nueve milímetros, junto a municiones, dos mil dólares y 30 mil gourdes (unos 400 dólares).

'Uno no da un golpe de Estado con dos pistolas, tres o cuatro fusiles', dijo a la prensa el abogado y activista político André Michel, quien también sugirió que el presidente eligió el camino de la represión política.

Los sucesos del domingo ocurrieron en una fecha significativa para Haití, al recordarse los 35 años del fin de la dictadura y en la cual, según disímiles organizaciones sociales, federaciones de abogados, líderes religiosos y el propio Poder Judicial, termina el mandato de Jovenel Moïse.

Estas instancias apelan a un artículo de la Constitución que de ser aplicable recortaría el mandato del jefe de Estado, sin embargo, Moïse rechaza esta particular interpretación.

'Me quedan 364 días en el poder, no habrá transición', aseguró la víspera el mandatario en un discurso a la nación, al subrayar la urgencia de diálogo 'para dar otro rumbo al país'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/246989-magistrados-promueven-huelga-laboral-en-haiti>



Radio Habana Cuba